



14 de mayo 2021

Estimados Padres y Apoderados:

Reciban mi más cordial saludo y mejores deseos para sus familias y seres queridos. Como es de conocimiento público, la autoridad sanitaria ha dado a conocer que a partir del lunes 17 de mayo se levanta la fase 1 de Cuarentena para Isla de Maipo, avanzando a fase 2 de Transición.

La fecha de retorno a clases presenciales de nuestro establecimiento, bajo la modalidad presencial, será el próximo **24 de mayo SÓLO para nuestros estudiantes de 3ro y 4ro año de Enseñanza Media Técnico Profesional**, dado que ellos requieren de un aprendizaje práctico en sus laboratorios, donde se potencia el desarrollo de habilidades propias de la educación Técnico Profesional. (La jornada de trabajo y sus horarios será enviado a los apoderados y estudiantes de estos niveles).

Queremos informar también a ustedes que con los demás niveles del Colegio (NT1 a 2° Medio), nuestra intención será ingresar después de vacaciones de invierno, donde se evaluará según las indicaciones de la autoridad sanitaria.

Vivimos momentos complejos e inéditos en nuestra historia como país y como Colegio, quizás no serán los últimos en un mundo cada vez más cambiante. En otras oportunidades, la unidad y compromiso de nuestra Comunidad han sido puestos a prueba y siempre hemos salido fortalecidos. Estamos seguros de que todos juntos podremos crecer también ahora, en solidaridad y responsabilidad como estos tiempos nos están pidiendo.

Finalmente, les ruego continuar velando por la seguridad de cada uno de los miembros de sus familias, respetando las indicaciones de prevención entregadas por la autoridad y les invito a unirnos en oración por las personas afectadas por esta enfermedad.

Ánimo a la Comunidad Josefina Trinitaria, vamos a superar estos tiempos manteniéndonos unidos y apoyándonos mutuamente.



Atentamente  
Gislene Sieyes Sanhueza  
Directora